



Vue aérienne de la cité scolaire quasi achevée, le 10/10/1962. Une des barres d'externat du collège technique féminin, actuel lycée Lesven, et au premier plan, une barre d'internat, sont en cours de construction. Jean-Baptiste Mathon, architecte.

Référence du document reproduit :

- **Vues aériennes de la cité scolaire Kerichen**

Musée de Bretagne (Rennes) : 971.0037.2295 ; 971.0037.2296 ; 971.0037.2297 ; 971.0037.2298. Heurtier, *Vue aérienne de la cité scolaire Kerichen*, 1962.

Musée de Bretagne (Rennes) : 971.0037.2295 ; 971.0037.2296 ; 971.0037.2297 ; 971.0037.2298

IVR53_20212905018NUC

Auteur de l'illustration : Heurtier

Date de prise de vue : 1962

(c) Musée de Bretagne

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation